

Perfekte Illusion

Geisenfeld (zur) Wenn Sven Catello auftritt, ist der Saal schnell ausverkauft. So auch am Sonntag im Geisenfelder Rathaus. Das mag daher rühren, dass Eltern und Großeltern ebenso fasziniert von dem Magier sind wie die kleinen Besucher, die sie begleiten. Und das nicht von ungefähr. Diesmal verzauberte der Künstler, der auch als Gedankenleser glänzte, sein Publikum mit einem interaktiven Spiel aus Illusion und Magie. Gebannt verfolgten und kommentierten nicht nur die jungen Zuschauer das Geschehen auf der Bühne. Aber auch die Schlauesten kamen nicht hinter das Geheimnis scheinbar unsichtbar durchs Publikum wandernder Socken, verschmelzender Seile, schwebender Tische oder verwirrter Sinneseindrücke. Der Magier, der sogar Wasser in Konfetti zu verwandeln vermag, erntete begeisterten Applaus für seine Show, die er zuvor in Teilen im Seniorenheim gezeigt hatte. Die Stadt hatte Bewohner und Mitarbeiter eingeladen, um die Zeit bis zum nächsten „Z'sammasitz'n!“ im Mai zu verkürzen.



Das Spiel mit den Socken beherrscht Zauberer Sven Catello aus dem Effe. Bei seinen Auftritten begeisterte er am Sonntag in Geisenfeld erst die Senioren und später die Kinder und Familien mit seinen gekonnten Illusionen.

Foto: Zurek